

Cycle de conférences publiques sur
les enjeux contemporains de l'innovation

La blockchain peut-elle servir l'innovation régionale ?

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir

Monsieur Fabio Bonfiglio



Avec plus de 20 ans d'expérience en tant qu'intégrateur, développeur et chef de projets, Fabio se spécialise depuis 2016 dans les nouvelles technologies DLT / blockchain. Président de l'Association NEDAO et porteur du projet cantonal éponyme (nedao.ch), il est convaincu que ces technologies peuvent répondre à de nombreux défis d'organisation, d'éthique et de durabilité auxquels font face les entreprises et la société d'aujourd'hui. Autour des mots-clés de « décentralisation » et de « cryptographie », il interrogera avec nous la manière dont des *Decentralized Autonomous Organizations* (DAO) pourraient être mises au service des activités économiques, des initiatives citoyennes et de la gouvernance démocratique d'une région telle que le canton de Neuchâtel.

Lundi 28 septembre 2020

12h30-13h45

Université de Neuchâtel

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal, Salle B32, rez-de-chaussée

Conférence limitée à 30 participant.e.s en présentiel
inscription obligatoire à master.innovation@unine.ch

Participation en ligne libre et ouverte pour toutes et tous sur : www.unine.ch/innovation